

Un nouvel Amour

"Nous désirerions vous parler de ce dont vous parlez en permanence et parfois que vous ne connaissez pas vraiment : l'Amour. L'Amour est un thème dont nous pourrions parler pendant des jours et des jours, mais vous ne prendrez que ce qui est accessible à ce que vous êtes.

Pour nous, l'Amour n'a pas du tout la même coloration que pour vous. Il pourrait vous paraître totalement impersonnel. Dans l'Amour que nous vous offrons, il n'y a aucune émotion, aucun sentiment ! Imaginez qu'un être humain aime un autre être humain sans émotion, sans sentiment ! Vous direz : » ce n'est pas possible ! Cet être humain n'a pas d'Amour ! »

L'Amour a une réalité tout à fait particulière sur chaque monde, sur chaque plan. Vous devez travailler l'Amour qui correspond à ce que vous êtes sur Terre, c'est-à-dire l'amour affectif, l'amour émotion, parfois aussi l'amour possessif. L'amour possessif est l'énergie inférieure de l'Amour, mais il peut aussi vous faire grandir, vivre des dépassements et des lâchers prise.

Si nous nous vous parlons de l'Amour de cette façon un peu impersonnelle, c'est que petit à petit vous allez ressentir cette nouvelle sorte d'Amour, cette nouvelle vibration. Vous serez étonnés, car votre cœur vous dira : « je ressens quelque chose de particulier, je ressens un Amour que je ne connais pas, sa gamme m'était inconnue jusqu'à ce jour ».

Progressivement, vous appliquerez cet Amour dans votre vie ; à ce moment-là, vous vivrez réellement l'Amour Inconditionnel, sans possessivité, sans affectif. Cet Amour est juste, cependant il n'est qu'un barreau de l'échelle qui monte vers l'infini.

Lorsque vous ne serez plus dans la densité, vous apprendrez une autre façon d'aimer, non au travers du sentiment mais au travers de la vibration.

Nous, nous aimons uniquement au travers notre fréquence vibratoire. Cela peut vous paraître un peu difficile à comprendre, mais notre Amour est juste parce que celui à qui nous l'offrons le ressent totalement et qu'il n'y a aucune tromperie. Nous ne voulons pas dire que les humains se trompent lorsqu'ils aiment, nous voulons simplement dire que beaucoup d'êtres humains aiment l'amour pour eux-mêmes, qu'ils aiment être aimés pour eux-mêmes. C'est un amour dirigé vers eux-mêmes !

Là encore, nous prenons une certaine distance. Il est bien évident qu'il faut que vous vous aimiez, mais il ne faut pas que vous attendiez des autres un amour qui bientôt n'existera plus, cet amour possessif qui bien souvent demande tout et n'offre rien en échange.

Vous aimer vous-mêmes a une grande importance, mais il faut aussi vous ouvrir sur les autres. Il faut vous ouvrir à cette fréquence vibratoire afin que les autres ressentent cette nouvelle façon d'aimer ce qui permettra que les personnes entrent en résonance les unes avec les autres et à un nouvel Amour de s'installer en elles.

Ce nouvel Amour ne fera pas partie de la troisième dimension. Nous vous parlons de l'Amour de la quatrième, voire de la cinquième dimension, de l'Amour sans émotion, de l'Amour qui ne se limite pas. A ce moment-là, vous ferez cette réflexion : lorsque j'étais en troisième dimension, je ne connaissais pas l'Amour ! Nous répondrons : à chaque plan sa façon d'aimer. Nous, nous avons notre propre façon d'aimer et nous vous offrons notre Amour, mais il y a toujours des Hiérarchies au-dessus de nous, et au-dessus encore d'autres Hiérarchies qui nous aident et qui n'ont pas la même façon d'aimer que la notre et que la vôtre.

Comme nous vous l'avons dit, la gamme de l'Amour est à l'infini puisqu'elle rejoint la Source ! Vous êtes encore dans la remontée vers la Source ; il faudra que progressivement vous vous épuriez et que vous compreniez que l'Amour n'est pas un sentiment.

Les êtres humains de troisième dimension ont besoin du sentiment amour, il les aide à vivre la densité, il les aide parfois dans leur solitude, dans leur tristesse, dans leur mal être, mais s'ils arrivaient à comprendre qu'ils peuvent se hisser bien au-delà de cet amour trop humain, ils n'auraient plus ni tristesse ni solitude. L'Amour bien intégré, bien compris, ne peut que rendre heureux ! Il faut le comprendre afin de bien le vivre, afin de bien l'intégrer.

Vous, êtres humains de cette dernière période qui vous mène réellement vers la cinquième dimension tellement attendue, tellement espérée, vous allez avoir d'autres paramètres d'existence. Comme nous vous l'avons déjà dit, vos corps seront différents ; ils seront beaucoup plus accessibles non seulement à l'Amour qui est en vous mais aussi à tout l'Amour qui se trouve autour de vous.

Posez-vous la question : qu'est réellement l'Amour au-delà du sentiment ? C'est une vibration ! L'Amour se trouve tout autour de vous puisque tout vibre ! Il faut donc pouvoir accepter que vous faites partie de cet Amour, que ce soit à l'extérieur tout comme l'Amour immense qui est à l'intérieur.

Encore une fois, l'Amour est très limitatif chez les terriens, et si nous vous parlons de lui c'est parce que dans un temps relativement court vous connaîtrez cette nouvelle facette de l'Amour que vous serez obligés d'intégrer à votre vie.

Ne soyez pas préoccupés par des questions comme : serai-je capable, est-ce que je l'intégrerai bien ? Tout se passera au niveau de votre conscience, de votre âme et de votre Partie Divine, comme si d'autres parties de vous-mêmes entraient en action.

Vous êtes des êtres complets, des êtres extraordinaires, non seulement par rapport au travail que vous accomplissez sur ce monde bien difficile, mais par rapport aux capacités encore en sommeil en vous. Des parties de vous-mêmes vont se réveiller et se révéler à votre conscience humaine. Il faudra les intégrer dans votre vie. Cela se fera très doucement, de façon à ne pas perturber ce que vous êtes. Vous commencerez à être réellement heureux et dans la sérénité.

